

## Une belle œuvre de zèle

### *L'Adoration avec paroissiens*

Nous sommes heureux de reproduire ici les lignes que Monseigneur Gieure, Evêque de Bayonne (France) consacre à notre Association et à l'Heure d'Adoration.

“ Il y a quelques jours à peine, Nous recevions d'un de nos curés une lettre dont nous voulons vous donner quelques lignes pour notre édification à tous :

“ Mgr Jauffret, de pieuse mémoire, se faisant l'écho des désirs de S. S. Léon XIII, avait instamment demandé aux curés du diocèse d'établir la Confrérie du Sacré-Cœur dans leurs paroisses respectives. Un essai de fondation fut tenté ici au cours d'une mission; mais les missionnaires, malgré tout leur zèle, ne purent recueillir que quelques adhésions et rien ne fut organisé. Devant cette indifférence qui m'affligeait profondément; j'eus recours au Dieu de l'Eucharistie.

“ Vers la fin du mois de novembre 190..., je proposai à mon vicaire de faire avec moi le vendredi de chaque semaine, de 4h. à 5 heures, l'Adoration du T. S. Sacrement. Il accepta volontiers. Nous fîmes seuls la première fois; rien d'étonnant à cela; je n'avais prévenu personne. Mais la seconde fois, une femme se trouvait dans l'église à l'heure de l'Adoration, et grande fut sa surprise lorsqu'elle nous vit allumer quatre cierges, ouvrir le tabernacle, et nous tenir, revêtus du surplis, devant le S. Sacrement. Elle ne garda pas probablement le secret; car le vendredi suivant, à la même heure, quatre personnes étaient là, se demandant quel pouvait être le motif de ces prières extraordinaires. La curiosité s'en mêlait; on voulut tout savoir. Quelques personnes alors résolurent de s'unir aux prêtres pour prier avec eux devant le S. Sacrement. Vous devinez ma réponse. La fin du mois de décembre fut consacrée à l'organisation de la Confrérie, et le 2 janvier 190... eut lieu l'admission d'une quarantaine de membres. Depuis lors la Confrérie progresse; elle compte actuellement une centaine de membres. Il y en a qui font une demi-heure d'adoration par semaine; les autres se bornent à faire quotidiennement les prières exigées...”